

Protokollauszug **Sitzung des Mobilitätsausschusses und des AVV Beirats vom 13.03.2025**

Zu Ö 16 Aktuelle straßenräumliche Planungen zur Kenntnis genommen FB 68/0155/WP18

Frau Roder präsentiert zum Thema.

Ratsfrau Breuer erkundigt sich, ob es nicht bereits vor Monaten zur Salierallee den gleichen Stand gegeben habe.

Man habe die Salierallee leider aus Prioritätsgründen verschieben müssen, so Frau Roder.

Die gezeigten Pläne seien eine Art Forecast, so Frau Beigeordnete Burgdorff. Derzeit bestimme das Thema Fernwärme immer wieder die Prioritäten.

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.